

Protokolleintrag vom 02.07.2008

2008/323

Postulat der CVP-Fraktion vom 2.7.2008:

Jugendgewalt, Erfassung- und Berichtssystem

Von der CVP-Fraktion ist am 2.7.2008 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er ein Erfassungs- und Reportingsystem schaffen kann, um gewalttätige Auseinandersetzungen unter Jugendlichen (Prügeleien, Messerattacken, Gebrauch von Waffen usw.) in der Stadt Zürich erfassen zu können.

Begründung:

Jeder Jugendliche hat das Recht, sich ohne Angst in der Stadt Zürich aufzuhalten. Im letzten Sommer war jedoch in regelmässigen Abständen von gewalttätigen Auseinandersetzungen unter Jugendlichen in der Stadt Zürich zu lesen. Immer häufiger überlegen sich die Jugendlichen, die keine gewalttätigen Absichten hegen, wo sie sich in Zürich am ehesten aufhalten können, damit sie von gewalttätigen Auseinandersetzungen möglichst verschont bleiben. Dies ist ein besorgniserregender Umstand, dem mit geeigneten Mitteln entgegengetreten werden muss. Ein solches Erfassungs- und Reportingsystem bildet einen ersten Teil dazu, um daraus mögliche Gegenmassnahmen ableiten zu können.

Mitteilung an den Stadtrat